



59^E FINALE DES JEUX DU QUÉBEC

Un doublé en natation et un podium en golf

Trois-Rivières, le 30 juillet 2025 – La récolte de médailles s’est poursuivie à cette 59^e Finale des Jeux du Québec à Trois-Rivières. Le nageur Oly Morneau de Notre-Dame-du-Portage s’est illustré, remportant une médaille d’or et une de bronze. Louis-Olivier St-Pierre de Rimouski et Charles Lizotte de Rivière-du-Loup ont pour leur part obtenu une troisième position grâce à leur performance en golf. Les représentants de la région ont également signé de belles victoires en soccer féminin, basketball féminin et basketball masculin. L’Est-du-Québec cumule douze médailles depuis le début des Jeux du Québec, soit trois d’or, quatre d’argent et cinq de bronze.

Natation

Le nageur Oly Morneau de Notre-Dame-du-Portage a brillé à la piscine en remportant deux médailles, en plus de réaliser deux records personnels. Il a fini au premier rang au 50 mètres libre grâce à un chrono de 24.43, son meilleur temps et également un record de son club les Loups-marins de Rivière-du-Loup. Il a également gagné le bronze au 50 mètres papillon avec 26.69 secondes, son meilleur chrono sur cette distance. Anthony Roy de Rivière-du-Loup a réalisé une belle performance au 200 mètres papillon. Il a terminé en 7^e position avec un temps de 22 :23.98.

Golf

En cette première journée des compétitions, les athlètes de la région étaient en action pour l’épreuve deux balles, meilleure balle. Louis-Olivier St-Pierre de Rimouski et Charles Lizotte de Rivière-du-Loup ont décroché la médaille de bronze dans la catégorie juvénile grâce à un pointage de 71 au club de golf Ki-8-Eb. Le parcours comportait son lot de défis, notamment avec plusieurs verts très ondulés. Malgré une pluie intense au dernier trou, ils ont su tirer leur épingle du jeu. « Ça ne pourrait pas mieux aller! », ont dit d’entrée de jeu les deux joueurs après être montés sur le podium. « On est très contents, et on reste aussi très concentrés pour demain », ont-ils ajouté en référence à l’épreuve de vegas à deux qui aura lieu jeudi.

Soccer féminin

Les filles ont amorcé leur participation aux Jeux du Québec avec une victoire de 2 à 1 contre l’équipe de la Mauricie après une séance de tirs au but. Camille Werstink de Sainte-Luce a marqué le but de l’Est-du-Québec dans cette partie lors de laquelle l’équipe de l’Est-du-Québec a démontré une solide défensive et des efforts constants. La qualité de la relance et la gestion de la profondeur ont été des atouts durant cette partie.

Soccer masculin

Les garçons ont sauté rapidement sur le terrain à leur arrivée aux Jeux du Québec, avec une partie le jour même de leur arrivée à Trois-Rivières, hier soir. Les rimouskois Antoine Bencosme Boudreau, Logan Fournier et William Proulx ont chacun marqué un but, menant l'équipe à une victoire de 3 à 0 contre l'équipe de Sud-Ouest. Les joueurs de l'Est-du-Québec ont été en contrôle la grande majorité de la partie. Ils ont fait peu d'erreurs et concédé très peu d'occasions à l'adversaire.

Aujourd'hui, les représentants de la région ont perdu contre l'équipe des Laurentides par la marque de 1 à 3. Ils ont débuté la partie avec intensité et détermination, parvenant à marquer le premier but grâce à un tir de Logan Fournier de Rimouski. Les joueurs de l'équipe adverse sont toutefois revenus de l'arrière et ont marqué trois buts sans riposte. Marcello Cano Ortiz de Rimouski a été le joueur du match pour l'Est-du-Québec. Il a gagné ses duels en plus d'effectuer un beau travail défensif et de faire preuve de persévérance tout au long de la partie.

Basketball féminin

Les joueuses de l'Est-du-Québec ont remporté la victoire par un pointage de 42 à 38 contre l'équipe de l'Abitibi-Témiscamingue. Elles ont par la suite subi la défaite contre la puissante équipe de la Capitale-Nationale au compte de 73 à 9.

Basketball masculin

L'équipe masculine de la région a perdu contre celle de l'Abitibi-Témiscamingue par la marque de 46 à 59. Les joueurs ont par la suite gagné face aux représentants de la Côte-Nord avec un pointage de 52 à 41.

Volleyball de plage masculin

Après une partie serrée contre Lanaudière et une défaite contre le Centre-du-Québec, les garçons ont su bien rebondir contre l'Abitibi-Témiscamingue. L'entraîneur s'est dit fier de leur progression pendant la journée et des efforts qu'ils ont fournis.

Volleyball de plage féminin

Malgré une belle exécution, les filles ont été vaincues lors de leurs trois parties de la journée. Elles seront de nouveau en action demain et affronteront de nouvelles équipes.

Pour suivre l'action en direct

Tous les horaires, les résultats, les nouvelles et les photos des compétitions sont diffusés en continu sur le site Internet officiel de la délégation au www.estduquebec.com. Il est également possible de suivre l'Est-du-Québec sur Instagram et Facebook (mot-clic #GOEDQ). Plusieurs compétitions sont également en webdiffusion en direct au <https://tr2025.jeuxduquebec.com/> dans la section Sports & sites | Webdiffusion.

Renseignements additionnels et entrevues

Tous les horaires, les résultats et les photos des compétitions sont disponibles sur le site Internet officiel de la délégation de l'Est-du-Québec au www.estduquebec.com. Rendez-vous dans la section « Médias » du site Internet pour avoir accès au guide des médias, à des statistiques et de l'information destinée aux membres de la presse. De plus, tous les communiqués de presse et photos qui les accompagnent seront également en ligne à cet endroit. Si d'autres renseignements vous sont nécessaires ou pour obtenir des entrevues,

n'hésitez surtout pas à communiquer avec moi.

Source : Annie Thivierge, PRP

Agente de communication – Jeux du Québec – région de l'Est-du-Québec

Cellulaire : 418 730-8998

communication@estduquebec.com

Sur les photos (disponibles au <https://www.estduquebec.com/pages/medias>):

- Oly Morneau (Notre-Dame-du-Portage) – Natation – 50 m libre et 50 m papillon – Or et bronze
- Louis-Olivier St-Pierre (Rimouski) et Charles Lizotte (Rivière-du-Loup) – Golf – Deux balles, meilleure balle - Bronze